



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

LA ROBE BLANCHE

De Pol Pelletier

LA PIONNIÈRE EN SUPPLÉMENTAIRES

Les 2-3-4 et 9-10-11 août à 20 h

Au Théâtre du Marais 1201, 10^e avenue, Val-Morin (Autoroute 15, sortie 76)

BILLETTERIE : 819-322-1414

Après une première série de représentations, et des réactions rares et précieuses de la part du public, Pol Pelletier reprend le chemin du Théâtre du Marais à Val-Morin pour une série de six représentations supplémentaires.

LA ROBE BLANCHE

C'est l'histoire d'une petite fille qui convoque sa communauté pour lui révéler des secrets !

En essayant de comprendre le silence de sa société, la petite fille révèle les fondements même de l'identité québécoise.

Cette oeuvre, résultat de 15 ans de travail, est la plus importante création de Pol Pelletier, et aussi la plus lumineuse, avec un décor, une chorégraphie, une musique et un environnement qui sont presque célestes.

Texte, mise en scène, chorégraphie et scénographie de Pol Pelletier, collaboration à la mise en scène et bande-son de Jette Bastian, musiques signées par Jean-Jacques Lemêtre du Théâtre du Soleil d'Ariane Mnouchkine, et éclairages de Sylvain Fontaine.

Pour toutes les personnes concernées par la question : Qui sommes-NOUS ?

LA ROBE BLANCHE

Un rendez-vous estival avec Pol Pelletier

-30-

Relations de presse

Daniel Meyer-Attaché de presse : 514-233-3056\\daniel.meyer@sympatico.ca



THÉÂTRE DU MARAIS
DE VAL-MORIN